



Schmerztherapie in Norden wird eingestellt

Norden. Aufgrund des Renteneintritts eines ärztlichen Mitarbeiters wird die multimodale Schmerztherapie am Standort Norden zum 1. September 2025 eingestellt. Die letzte stationäre Gruppe ist vom 11. August bis zum 22. August 2025 in den Räumlichkeiten des RGZ Norden betreut worden. Die Schmerzambulanz von Oberärztin Ute Duncan wird zum 1. November in der UEK Aurich weitergeführt. Die niedergelassenen Hausärzte mit betroffenen Patienten sind über diese Änderung frühzeitig informiert worden.